



EL ARQUITECTO, UNA VEZ MÁS, EL MEJOR ALIADO

El reciente y desgraciado suceso de la explosión de gas en la Calle Toledo de la capital, nos recuerda lo fundamental que es un buen mantenimiento en los edificios en todos los aspectos, no sólo constructivos, sino también a nivel de sus instalaciones.

El arquitecto de la casa, o como ya se llama a nivel internacional, *facility manager*, es una figura clave en la conservación del patrimonio manteniendo la seguridad de los usuarios, su confort y la eficiencia energética.

Desde el COAM no podemos perder la ocasión de seguir impulsando esta figura cada vez más necesaria en nuestros edificios y siendo una oportunidad, que nos brinda nuestra formación. No debemos dejarla en manos de otros técnicos, quienes no dudaran en ocuparla, si no la defendemos y potenciamos.

Así pues, EL ARQUITECTO DE LA CASA es fundamental para el COAM y para toda la sociedad.

Desde ADN COAM enviamos nuestro apoyo a todas las víctimas y afectados.

#CambiaElCOAM

adncoam 

adn_coam 

adn-coam.org 